

Campus Rallye WS 2015/16

Die Fachschaft Betriebswirtschaft der Technischen Hochschule Nürnberg veranstaltet jährlich eine Campus Rallye für die Studienanfänger im ersten Semester im Rahmen der Erstsemester-Einführungstage (EET) an der Fakultät Betriebswirtschaftslehre.

Bei den EETs werden zum einen wichtige Basisinformation zum Studienablauf, dem Stundenplan und den Gruppeneinteilungen übermittelt. Die Studierenden erfahren, an wen Sie sich bei Problemen wenden können und haben die Möglichkeit, erste Kontakte mit Kommilitoninnen und Kommilitonen zu knüpfen. So kann den „Erstis“ der Einstieg ins Hochschulleben erleichtert werden.



In einer aufregenden Rallye quer über den Campus können die Erstsemester-Studierenden in kleinen Gruppen Aufgaben an verschiedenen Stationen lösen. Der Wettkampf wird mit einer anschließenden Siegerehrung belohnt.

An der diesjährigen Campus Rallye war auch die Evenord-Bank mit einer Station vertreten. Die knapp 500 Studierenden hatten in Teams von 20 Teilnehmern bei der Bank-Challenge innerhalb von 5 Minuten diverse Denkaufgaben zu lösen. Diese bestanden unter anderem darin, folgende Aufgabenstellung zu lösen:

„Vorgestern war Sam 19 Jahre alt. Nächstes Jahr wird er 22. Welches Datum ist heute?“



Ebenso waren die Studierenden gefordert, Zahlen- und Bildreihen zu vervollständigen. Die Gewinner der Campus Rallye erhielten von der Evenord-Bank im Rahmen der Siegerehrung ein Paket, das sie für den Studienstart optimal vorbereitet: Tasche, Ordner, Stifte, Ohropax. Vor allem das Handy Adapter-Set ist für den Studentenalltag heute kaum noch wegzudenken.

Nach den EETs beginnt nun für die „Erstis“ der Studentenalltag – mit Vorlesungen, Tutorien, Projektarbeiten und auch ein wenig Party.

Die Evenord-Bank wünscht den Studienanfängern der TH Nürnberg für ihren Studienweg alles Gute und viel Erfolg.

Übrigens: Gesucht wurde der 1. Januar.

Verfasst von Vanessa Kugler